

juin 2017

?Guitel

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Fournisseurs](#) / [Quincaillerie](#)

Rachat de Hervieu

Guitel a annoncé le 4 mai dernier le rachat effectif de la société Hervieu et devient ainsi le premier fabricant français sur le marché de la roulette. Pour le groupe CDG Blangis Quincaillerie, qui réunit déjà Norail, Interges.com, Guitel et DBI Innovative, pour un CA global de 48 millions d'euros et 260 salariés, cette acquisition traduit la volonté de renforcer ses positions en élargissant son offre sur le marché de la quincaillerie et plus spécifiquement sur celui de la roulette. Guitel, fabricant et distributeur historique de roulettes et matériels de manutention depuis 1918, auprès d'une clientèle de fabricants et distributeurs, dispose de plus de 3 500 références suivies. De son côté, Hervieu, fabricant français positionné sur les roulettes industrielles ou semi-industrielles sur les secteurs de la construction mécanique, aéronautique, automobile ou de la logistique depuis plus de 50 ans, offre plus de 8 000 références suivies. Complémentaires en termes de compétences, de gammes et de couvertures de marché, la nouvelle structure Guitel-Hervieu bénéficie désormais d'une taille critique lui permettant de renforcer ses capacités de développement et donc d'innovation. Elle s'appuie aujourd'hui sur deux sites, l'un à Créteil, dans le Val de Marne et l'autre à Crisolles, dans l'Oise.